



FOTO: ADESUP

Ricardo Cárcamo Ulloa
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

BALANCE DEL TENIS DE MESA UNIVERSITARIO

Una temporada donde la UdeC volvió a subirse en lo más alto del podio

Dentro de las disciplinas individuales del deporte universitario, una de las que cada temporada lucha por tener más actividad y alumnos participantes es el tenis de mesa. Y de acuerdo a lo visto en el 2024, se pudo ir avanzando en ambos objetivos.

En lo competitivo a nivel Adesup, la UdeC confirmó su buen nivel y dominio, consagrándose nuevamente como campeona en damas y varones, luego de disputadas cuatro intensas jornadas a lo largo del año.

En el caso de los hombres, el segundo lugar por equipos quedó en manos de la UBB, mientras que el tercer puesto fue para Inacap. En el torneo femenino, el Instituto Profesional Virgino Gómez remató segundo, y cerró el podio Santo Tomás.

En cuanto a los reconoci-

Campanil se quedó con el título de Adesup en damas y varones, confirmando la hegemonía que ha tenido en las últimas campañas en mujeres y volviendo al primer lugar en hombres. Pamela Espinoza Mella, entrenadora de las selecciones de la casa de estudios, se refirió a estos logros y a cómo se desarrolló en general el año.

mientos individuales, también quedaron en representantes de la UdeC, pues Valentina González fue elegida como la Jugadora Más Valiosa (MVP) e Ignacio Galindo recibió la misma distinción en los varones.

Pamela Espinoza Mella, entrenadora de las selecciones del Campanil, se refirió a lo que fue esta temporada, donde los equipos de la casa de estudios igual tomaron parte del Campeonato Nacional Universitario, organizado por Fenaude y que se llevó a cabo a inicios de oc-

tubre en Santiago.

"La verdad, estamos bastante felices con los resultados que se obtuvieron en el último año. En el caso de las damas, y eso no le quita mérito esto a las chicas, por lo general siempre han sacado podios, desde hace varios años, entonces se pudo confirmar lo que se venía realizando de cierta manera. Pero los varones, hace aproximadamente 10 años que nos sacaban el primer lugar. Siempre habían estado en el podio, segundos o terceros, entonces nos pone muy con-



tentos este título”, afirmó.

Desafíos y metas

En algunos deportes, todavía no se vuelve a la normalidad tras la pandemia, sobre todo en lo referido a cantidad de deportistas y actividades. En el caso del tenis de mesa, Espinoza indicó que “en la UdeC tenemos cuatro jugadoras en la selección femenina y ocho en la masculina. Igualmente, hay un universo más grande jugadores, pues la universidad tiene talleres y otras instancias, y quienes fueron parte de los equipos representativos fue porque se ganaron su lugar”.

Sobre el desarrollo de la competencia en general, la entrenadora afirmó que “en damas el año pasado sólo hubo dos equipos, UdeC y Duoc, y el último año se sumaron más. Eso a las chicas igual les sirve mucho para poder ir teniendo roce con otras jugadoras, probar otros estilos de juego e ir poniendo en juego su estrategia más allá de los entrenamientos, que era mucho de lo que se veía antes por no tener otras rivales acá en Concepción”.

En ese sentido, agregó que “en varones igual el nivel estuvo súper bueno, entraron hartos jugadores nuevos, lo que le puso un poco más de competitividad al torneo”.

Consultada sobre sus expectativas y metas para 2025, Espinoza indicó que “entramos en un proceso de reestructuración de la selección, porque hay varios jugadores de los titulares que era su último año o que quizás este 2025 estarán en el primer semestre y no el segundo. Entonces, estamos trabajando mucho con los jugadores que son más nuevos y también deberemos enfocarnos en los que van a ingresar a la universidad, viendo las posibilidades, barajando ahí cartas para obtener, ojalá, nuevamente el primer lugar tanto en damas como varones en esta temporada”.

La entrenadora añadió que “eso es lo que queremos, llegar a lograr como equipo y en ese camino ese proceso de reestructuración que mencioné previamente es muy importante”.

En esa línea, igualmente asume que será una temporada muy intensa, por todos los cambios que se deben in-



FOTOS: ADESUP



CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

En causa rol V-346-2023 del 1° Juzgado de Letras en lo Civil de Concepción, caratulada DÍAZ/ por sentencia de fecha 29 de agosto de 2024, se ha decretado la interdicción definitiva por causa de demencia de don SANTIAGO DÍAZ SÁEZ, cédula nacional de identidad N° 4.689.539-8, quien ha quedado privado de la administración de sus bienes, nombrándose curador general a su hija doña MARTA ELENA DÍAZ VILLALOBOS, cédula nacional de identidad N° 10.931.683-0

roducir en las selecciones.

“Por lo mismo de la reestructuración, se viene un trabajo intenso. Igual, yo implementé un sistema un poco más estricto en cuanto a la selección, que se le tomara un poquito más el peso y la seriedad a lo que era el tenis de mesa. Y, por lo mismo, estos dos primeros años, porque yo estoy desde el 2023 en esto, fue como un proceso de que los chicos y chicas se fueran acostumbrando”.

Por ello, añadió también que “la idea es que este 2025 ya tengan más o menos claro el panorama y ya ponerle todo el empeño en los entrenamientos. Teniendo interiorizado lo que es el tema de la responsabilidad y seriedad durante los entrenamientos, se puede ir consolidando nuestra metodología y también apuntar a tener buenos resultados y participaciones tanto en las competencias regionales como nacionales”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl